
学校評議員会記録

開催日時 令和２年６月２４日（水）１６時００分～１７時１０分

会 場 本校 会議室

学校評議員会 学校評議員 ５名

野澤 政博 氏 高橋 茂 氏 山口 栄一 氏

下司 義之 氏 加藤 恵子 氏

学校職員 ３名

校長 教頭 事務長

出席者氏名 野澤 政博 氏 高橋 茂 氏 山口 栄一 氏

下司 義之 氏 加藤 恵子 氏

・校長 南原 賢二

・教頭 我孫子達也

・事務長 鎌田 光浩

次第および校長が意見を求めた事項 学校評議員の意見

１ 学校評議員委嘱（委嘱状交付）

２ 校長挨拶

・学校生活の様子について

・新コロナ対応、学びの保障・授業確保について

３ 令和元年度教育活動総括及び令和２年度学校状況

について

・令和２年度「重点目標」「経営方針」について

・令和２年度各分掌目標・指標について

・令和２年度生徒の在籍・通学・部活動等の状況

・卒業生の進路状況（過去３年間）

・生徒募集の取組について

・給食導入について

・年間行事の再構築について

・全校ボランティアクラブについて

・生徒募集について

４ 意見交換

・生徒募集ポスター「ちいさくて あったかい

厚真高校」が町内各所に掲示してあり評価で

きる。

・大きな課題である生徒募集につなげるために

も厚高の目玉をつくる必要がある。

・昨年「あつま田舎まつり」での踊り指導した

が、厚高生よくなってきた印象ある。

・個々の生徒に目標を持たせ、達成感を得るよ

うな取組を毎年積み上げていることにより、

兄弟での通学者が多い。

・今年度の新入生増は、さまざまな要因が考え

られるが、昨年８月からの給食開始もあるの

ではないか。

・今年度は放課後の活動（部活動・講習等）が

活発になってきた。さらに厚高が変わるチャ

ンスである。部活動での中学校との交流もよ

いのではないか。

・以前は、バス停から交通量の多い道路を渡っ

て来なければならず、危険な面も見受けられ

たが、今年度より「厚高前」バス停新設。さ

らに通いやすくなり高評価である。

・生徒がボランティア活動で活躍している姿を

見かける立派である。

・生徒の社会性を高めることが好ましい人間関

係を構築することにつながる。そのために

は、生徒理解を進めて対応することが求めら

れている。

・学校のさまざまな対応に理解をしている。




